



Ignacio Mier adelanta que encabezará 4T en Puebla

RAÚL RAMÍREZ

La confianza y la seguridad le brotan por la piel por lo que no tiene ninguna duda en adelantar que él será el gallo dentro de las próximas contiendas electorales para cuando se elija al nuevo gobernador de Puebla.

Para el diputado federal **Ignacio Mier**, no se tendrá un "choque de trenes", con **Alejandro Armenta**, de cara al proceso electoral de 2024, mientras de su ronco pecho suelta la premisa al afirmar que él será el candidato y quien encabece la continuidad de la 4T "política es la única que no puede dejar de hacer los políticos".

"No le busquen, tienen ante ustedes a quien encabezará la Cuarta Transformación, nunca haré señalamientos para enfrentar, que caso tiene", dijo.

Sobre este tema, el **morenista adelantó que será a principios de 2024 cuando se lance la convocatoria de Morena para el proceso electoral**

de la gubernatura de Puebla.

"El 20 de noviembre Morena cumplirá 7 años como partido político, y Morena tiene sus rituales, parte del ritual de nuestro movimiento es que sus procesos se hagan diferentes, por lo que para la Presidencia de la República será en la primera semana de diciembre", añadió al exponer que para Puebla "no hay que comer ansias, no por mucho madrugar amanece más temprano".

Del mismo modo, también destacó que en Puebla se haya aprobado la **Ley Monzón y Malena**, no obstante consideró necesario trabajar en los ministerios públicos al señalarlos como deficientes en protocolos de atención a las mujeres.

Finalmente, **Ignacio Mier** dejó en claro que se aplique la ley "no solo para mí, sino para todos", ante el retiro de espectaculares con promoción política que inició la semana pasada el gobierno estatal.



Ignacio Mier Velasco